

الشركة العربية للأسمنت تعيد جدولة ديونها عن طريق قرض مشترك من البنك الأوروبي لإعادة الإعمار والتنمية والبنك التجاري الدولي (CIB)

التنافسية الجديدة وقتاً كافياً لإعادة السداد، بالإضافة لتوفير المزيد من السيولة النقدية والمرونة، بما يعمل على رفع مستوى أرباحها. وقد لبّت العربية للأسمنت كافة الاشتراطات الصارمة التي وضعها البنك الأوروبي لإعادة الإعمار والتنمية طبقاً للمعايير الأوروبية المتبعة. كما تمكنت العربية للأسمنت من إظهار مرونة سوقية كبيرة، وأصلت أداؤها الناجح والتميز في قطاع الأسمنت الذي يتسم بتحدياته العديدة. وباعتبارها من الشركات الرائدة في صناعة الأسمنت بمصر، فضلاً عن تواجدها القوي بالسوق المصري لأكثر من 20 عاماً، تلتزم الشركة العربية للأسمنت بتطوير قطاع الأسمنت المحلي باستمرار.



أعلنت الشركة العربية للأسمنت عن إعادة جدولة ديونها المستحقة، لدى أحد البنوك المصرية، والبالغ قيمتها 23 مليون دولار و499.3 مليون جنيه مصري، من خلال قرض مشترك يمنحها كل من البنك الأوروبي لإعادة الإعمار والتنمية والبنك التجاري الدولي (CIB) مع إتاحة تسهيلات إضافية على المدى القصير. وسوف تساهم خطة التمويل في دعم الشركة العربية للأسمنت لتحقيق استراتيجيتها طويلة المدى، والتي تهدف لتحسين كفاءة استهلاك الطاقة وترشيد الإنفاق على عمليات الشركة التشغيلية. ويعد مستوى الدين الجديد مريحاً بالنسبة للشركة العربية للأسمنت، حيث تتيح الشروط

Arabian Cement Company to Reschedule its Outstanding Debt with EBRD and CIB

Arabian Cement Company (ACC) to restructure its USD 23 million and EGP 499.3 million outstanding debts, due to one of the Egyptian banks, with a top-up in the short term facility through a syndicated loan from the European Bank for Reconstruction and Development (EBRD) and the Commercial International Bank of Egypt (CIB). This financing package will be supporting Arabian Cement Company in its long term strategy to improve the energy efficiency and cost effectiveness of its operations.

The new level of debt is considered comfortable for ACC, with competitive conditions adding time for repayment; which will bring more liquidity and flexibility to the company, thereby enhancing its bottom line.

ACC met the strict loan conditions requested by EBRD, based on European standards. The company has demonstrated market resilience and continued successful performance in a challenging industry in Egypt. As a leader in the cement industry in Egypt with a strong presence in the Egyptian market for nearly 20 years, ACC is committed to the ongoing development of the cement sector in Egypt.